

Football/Transfert

PEA : l'homme qui vaut 40 milliards

A.M.

Libreville/Gabon

AUTEUR d'un excellent début de saison, Pierre-Emerick Aubameyang fait exploser les compteurs au championnat allemand où il marque but sur but, avec son club du Borussia Dortmund. Au point de figurer désormais dans les livres des records de la Bundesliga. Les performances de l'atta-

quant gabonais sont telles qu'il attire, de plus en plus, de convoitises de la part des grands clubs européens, dont le Barça, qui a dépêché son directeur sportif pour avoir un œil sur le sérial buteur gabonais.

Conscient de ce qu'il ne pourra pas longtemps conserver son joueur vedette, le club allemand vient de fixer à 60 millions d'euros, environ 40 milliards de francs cfa, la valeur de l'international



Photo : D.R.

L'attaquant gabonais du Borussia Dortmund, Pierre-Emerick Aubameyang.

gabonais sur le marché des transferts, au cas où un club souhaiterait s'attacher ses services.

Une somme, certes importante, mais pas insurmontable pour les clubs anglais, espagnols (comme Barcelone ou le Real de Madrid), ou encore en France, le Paris Saint-Germain. A en croire le journal sportif allemand, les dirigeants de Dortmund ne discuteront pas avec les clubs intéressés en-dessous de ce prix.

Après Gabon-Mozambique (1-0, tab 4-3)

Ovono dans l'équipe-type des Éliminatoires

S.A.M.

Libreville/Gabon

DÉJÀ désigné " homme du match " par de nombreux supporters, après la rencontre retour contre les Mambas du Mozambique, Didier Ovono, le gardien des Panthères, a été retenu par le site sportif africain "afrik-

foot.com " dans son équipe-type, composée des joueurs qui ont été intéressants lors du 2e tour des éliminatoires de la Coupe du monde 2018. Une manière de récompenser sa belle prestation lors des tirs au but. Séance durant laquelle il avait stoppé deux tentatives mozambicaines.

« Moyen au Mozambique à l'aller (0-1), à l'image de ses

coéquipiers, le gardien d'Os-tende a montré un bien meilleur visage lors de la manche retour. Auteur de plusieurs interventions déterminantes, il a permis aux Panthères d'éviter d'encaisser un but qui aurait été synonyme d'élimination. Si son poteau l'a sauvé au bout du temps additionnel, c'était pour mieux lui permettre de faire le show pendant les tirs au but. Avec

deux frappes repoussées lors de la fatidique séance, il s'est mué en héros national. Dire qu'il était incertain pour la rencontre...», a indiqué le site susmentionné.

Aux côtés du portier gabonais, on retrouve Fouad Chafik (Maroc, défenseur), Nicolas Nkoulou (Cameroun, défenseur), Mehdi Benatia (Maroc, défenseur), Faouzi Ghoulam (Algérie, défenseur), Jean Michaël Séri (Côte d'Ivoire, milieu), Naby Kéita (Guinée, milieu), Mohamed Ali Moncer (Tunisie, milieu), Farouk Miya (Ouganda, milieu), Yannick Bo-



Photo : Wilfried MBINAH

Didier Ovono Ebang lors de la séance de tirs au but.

lasie (RD Congo, attaquant) et Islam Slimani (Algérie, attaquant).

Une belle récompense pour

celui qui était, depuis quelques temps, pris en grippe par de nombreux supporters.

Assemblée générale ordinaire de CF Mounana (suite et fin)

Les catégories inférieures en nette progression

MM

Libreville/Gabon

POUR le directeur du Centre de formation de CF Mounana, Soccoia, qui, mercredi dernier, a présenté le rapport technique lors de l'assemblée générale ordinaire dudit club, « il y a eu une progression de l'ensemble des joueurs dans les catégories inférieures ». Les cadets sont vainqueurs de la super coupe de la ligue, demi-finalistes de la coupe de la ligue et vainqueurs du trophée des champions.

Les juniors, malgré le fait d'être sortis en demi-finale de la coupe de la ligue, ont été champions de l'Estuaire et vainqueurs de la super coupe. L'équipe réserve a occupé la plus haute marche

du podium. Les 13 ans ont étalé leur suprématie sur tous les matches amicaux qu'ils ont livrés tout au long de l'année sportive.

Les U19 n'étaient pas en reste. Éliminés en coupe de la ligue par leurs homologues du FC 105, les U19 de CF Mounana ont eu le mérite de sortir champions de l'Estuaire. « Une année presque parfaite, tant au niveau de la progression qu'au plan des résultats de l'ensemble des joueurs. Treize joueurs des catégories inférieures ont pu intégrer la D1 la saison écoulée. Notre objectif est que, dans les deux prochaines années, notre équipe fanion soit composée essentiellement des joueurs formés dans notre club », a souhaité Soccoia.

La fierté pour ce dernier et les siens reste la création d'une école de football.



Photo : Wilfried MBINAH

Soccoia, directeur du centre de formation de CFM, pendant son intervention.

« C'est une première au Gabon. Ceci nous a permis de fidéliser et de voir tout au long de l'année la progression des enfants de 5 à 12 ans. Un grand bravo aux 13 ans, qui nous ont aidés pour encadrer ces petits », a conclu l'orateur, sous des ovations.

Brèves

Football : Musavu-King reprend l'entraînement

Blessé depuis plus de trois semaines, le défenseur central Yriondu Musavu-King a fait son retour, samedi dernier, dans le groupe professionnel du Granada FC (Liga espagnole). Il s'est entraîné normalement avec le reste de l'équipe. Pour le moment, Musavu-King n'a pas encore disputé le moindre match avec son club.

André Obame se tourne encore les pouces

Entraîneur adjoint au FC Akanda, sous l'ère Claude Kossi, puis reversé à AFJ, autre écurie du duo Frédéric Gassita-Amadou Johnny évoluant en D2, le technicien gabonais André Obame n'a toujours pas été affecté, alors que le début du championnat approche. Il n'est ni annoncé à Akanda FC, ni à AFJ, placé actuellement sous les ordres du Camerounais Bill Tchato.

Mangasport sans nouvelle de Cybeek Ngadjouma

Encore sous contrat avec le club de la Comilog, le défenseur central de Mangasport n'a toujours pas été aperçu aux entraînements, à un peu plus d'une semaine de la reprise du championnat. Selon de nombreuses sources, il aurait manifesté verbalement son intention de changer d'air. À ce qu'il semble, il serait parti passer des tests hors du Gabon, sans l'accord de son employeur.

Relance des activités au département des Sports

Le ministère des Sports a récemment invité les responsables des associations sportives à faire parvenir à la direction générale des Sports, précisément à la direction de la promotion des Sports, leurs programmes d'activités pour la saison sportive 2015-2016.

Rassemblements par JFM

MINISTRE DE LA PÊCHE ET DE L'ELEVAGE

SECRETARIAT GENERAL

AGENCE GABONAISE DE SECURITE ALIMENTAIRE

☎ / 01 77 22 70 ☒ 2735 Libreville

N° 000960 /MPE/SG/DG-AGASA/



INFORMATION DU CONSOMMATEUR

L'Agence Gabonaise de Sécurité Alimentaire procède, en collaboration avec le Géant Casino, au retrait de la vente des produits suivants :

Nom : Les Doodingues de Casino

Quantité : 136

Type de conditionnement : en boîte polystyrène rectangulaire de 450g

N° du lot : 4114G

DLUO : 04 2016

Spécification d'usage : préparation pour boisson instantanée diététique de l'effort et d'apport glucidique au cacao maigre.

En effet, un contrôle de l'AGASA a mis en évidence, dans un de ces produits, la présence de bestioles répugnantes, susceptibles d'endommager la santé des consommateurs.

A ce titre, il est donc demandé aux personnes qui détiendraient ces produits, de ne pas les consommer et de les rapporter au point de vente.

Les personnes qui auraient consommé les produits mentionnés ci-dessus et qui présenteraient des douleurs abdominales, accompagnées de diarrhées aiguës et vomissements sont invitées à consulter leur médecin traitant en lui stipulant cette consommation.

Les enfants et les personnes immuno-déprimées doivent être particulièrement attentifs à ces symptômes ainsi que les personnes âgées.

Libreville, le 18 NOV. 2015

Le Directeur Général de l'AGASA

Dr. Sylvain Patrick ENKORO